

Tiefe Trauer um Norbert Tammer



Mit großer Bestürzung haben wir erfahren, dass am 08.04.19 unser Freund und ehemaliger Mitstreiter Norbert Tammer im Alter von 38 Jahren von uns gegangen ist.

Norbert trug von 2009-2012 unsere MSV-Farben und hat sich durch seine sympathische und hilfsbereite Art nicht nur bei uns viele Freunde gemacht. Seit 2012 wohnte und spielte er wieder in seiner Heimat Schirgiswalde. Dabei lenkte er sein Engagement zunehmend auf den Aufbau einer Nachwuchsabteilung.

Unser tiefes Mitgefühl richtet sich an seine Frau Carola und seine drei Kinder Emil, Oskar und Lisbeth, denen wir viel Kraft für die schweren Stunden des Abschieds wünschen.